



Le Saint-Siège

LETTRE DU PAPE BENOÎT XVI AU NOUVEAU PATRIARCHE DE BABYLONE DES CHALDÉENS POUR LA CONCESSION DE LA COMMUNION ECCLÉSIASTIQUE

À Sa Béatitudo Louis Raphaël Ier Sako, Patriarche de Babylone des Chaldéens

C'est avec une grande joie que j'ai appris la nouvelle de l'élection de Votre Béatitudo au siège patriarcal de Babylone des Chaldéens.

Je rends grâce à Dieu le Père et, en accueillant volontiers la demande que vous m'avez adressée conformément aux canons sacrés, j'accorde l'« *Ecclesiastica Communio* », que j'accompagne de ma charité fraternelle dans le Christ.

En vous adressant mes sincères félicitations, j'implore le Seigneur afin qu'il vous comble de toute grâce et bénédiction. Puisse-t-Il vous illuminer dans votre proclamation inlassable de l'Évangile dans la tradition vivante qui remonte à saint Thomas Apôtre. Que le Pasteur bon et éternel vous soutienne dans la foi des pères et qu'Il vous accorde l'ardeur des martyrs d'hier et d'aujourd'hui pour préserver le patrimoine spirituel et liturgique de la vénérée Église chaldéenne, comme son *Pater et Caput*. Que votre ministère apporte un réconfort aux fidèles chaldéens dans leur patrie d'origine et dans la diaspora, mais également à toute la communauté catholique et aux chrétiens qui vivent dans la terre d'Abraham, comme encouragement à la réconciliation, à l'accueil réciproque et à la paix pour toute la population irakienne.

Tandis que je confie votre personne à la Très Sainte Mère de Dieu, je vous donne de grand cœur la Bénédiction apostolique, en l'étendant à votre vénéré prédécesseur, le cardinal Emmanuel III Delly, aux évêques, aux prêtres, aux personnes consacrées et à tous les bien-aimés fils de l'Église chaldéenne.

Du Vatican, le 1er février 2013,

BENOÎT XVI

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana